

**Schriftliche Anfrage betreffend Stellplatz-Vergabe an der Basler Herbstmesse – welches
Riesenrad darf nach Basel kommen**

14.5493.01

Es gibt ein grosses Deutsches Riesenrad, welches durch ganz Deutschland tourt. Bei diesem Riesenrad hängt eine Tafel, rund 15 Meter lang und 5 Meter hoch. Darauf kann man das Basler Rathaus sehen, das Spalentor und den Fischmarktbrunnen. Ich habe mit diesem Riesenrad-Chef gesprochen und ihn gefragt, warum diese tollen Basel-Bilder auf seinem Riesenrad sind. Ich sei Landtagsabgeordneter (laut Duden ein Grossrat) aus Basel und freue mich, dass das Riesenrad in ganz Deutschland Werbung für Basel macht.

Der Junior-Chef vom Riesenrad sagte mir:"Wir waren früher oft in Basel. Ein anderes Riesenrad ist in Basel kurzfristig abgesprungen, so dass wir den Platz bekommen haben. Die letzten Jahre wurden wir trotz Bewerbung nicht mehr berücksichtigt. Wir sind sehr traurig. Wir vermissen die Basler Herbstmesse. Bitte helfen Sie uns." Und das möchte ich mit dieser Anfrage nun auch tun:

1. Stimmt es, dass in den letzten Jahren ein anderes Riesenrad kurzfristig abgesprungen ist, obwohl es schon einen festen Platz auf dem Münsterplatz hatte?
2. Welche Kriterien sind ausschlaggebend, damit ein Riesenrad nach Basel kommen kann?
3. Wie wird verfahren, wenn drei oder vier Riesenräder sich bewerben?
4. Die Riesenräder, die abgelehnt wurden, werden diese Riesenräder auf eine Warteliste gesetzt?
5. Nach welchen Kriterien wird der Platz vergeben?
6. Nutzt es etwas, wenn Bestechungs-Gelder fliessen?
7. Wie kann verhindert werden, dass Bestechungs-Gelder fliessen?
8. Wieviele Riesenräder wurden in den letzten fünf Jahren abgelehnt und haben keinen Stellplatz erhalten?

Eric Weber